

好委员会革命



江苏吴江红税联总
· 学习材料 ·

獻給偉大的

无产階級文化大革命

全世界无产者，联合起来！



全国的无产阶级文
化大革命形势大好，不
是小好。整个形势比以
往任何时候都好。

毛泽东

“三結合”的革命

委員會，是工人階級和
人民群眾在这次文化大
革命中的一種創造。

毛 澤 東

前 言

四海翻騰云水怒，五洲震蕩風雷激。

我們偉大領袖毛主席英明地指出：“在需要奪權的那些地方和單位，必須實行革命的‘三結合’的方針，建立一個革命的、有代表性的、有無產階級權威的臨時權力機構。這個權力機構的名稱，叫革命委員會好。”我們最最敬愛的偉大領袖毛主席還教導我們：

“革命的根本問題是政權問題。革命就是奪權。”史無前例的無產階級文化大革命，在光輝燦爛的毛澤東思想陽光照耀下，在偉大領袖毛主席的親切關懷和支持下，全國（除台灣省外）二十九個省、市、自治區革命委員會相繼成立，這是戰無不勝的毛澤東思想的偉大勝利，是毛主席無產階級革命路線的偉大勝利。讓我們懷着對偉大領袖毛主席無限熱愛、無限崇敬的心情，千遍萬遍地高呼：

毛主席万岁！毛主席万万岁！

祖国大地红烂漫，六亿神州尽朝晖。

全国山河一片红。她标志着我国无产阶级专政达到了空前的巩固，标志着以毛主席为首林副主席为副的无产阶级司令部象磐石一样坚强。她向全世界宣告：以中国赫鲁晓夫为首的资产阶级司令部的彻底垮台，宣告了帝国主义和现代修正主义者梦想在我国实现“和平演变”的阴谋已经彻底破产。她还必将在全世界产生不可磨灭的极其深远的影响，推动着世界无产阶级革命运动的蓬勃发展。中央两报对各省、市、自治区革命委员会成立所发表的一篇篇社论，是毛主席的偉大战略部署，是无产阶级司令部的偉大战斗号令，是文化大革命的指路明灯，是投向帝修、反的一颗颗精神原子弹。那一篇篇献给毛主席的致敬电，是对偉大领袖光辉思想无比深情的颂歌，是表达了七亿颗对偉大领袖毛主席的赤诚忠心，是一篇篇声讨刘贼的檄文。大海航行靠舵手，干革命靠毛泽东思想。

为了便于进一步系统地认真学习偉大领袖毛主席的一系列最新指示，深刻领会，坚决贯彻执行，我们把中央两报社论和各省、市、自治区革命委员会献给毛主席的致敬电匯集成册，并以此作为向偉大的、光荣的、正确的中国共产党第九次代表大会献礼！向吳江县革命委员会成立一周年献礼！

宜将剩勇追穷寇，不可沽名学霸王。

无产階級文化大革命的洪流滾滾向前，摆在我们面前的斗、批、改任务光荣而艰巨。我们必须更高地举起毛澤东思想偉大红旗，在八届扩大的十二中全会公报鼓舞下，紧跟再紧跟偉大统帅毛主席的偉大战略部署，闊步前进！把无产階級文化大革命进行到底！

毛主席的无产階級革命路线胜利万岁！

无产階級文化大革命全面胜利万岁！

偉大领袖毛主席万岁！万万岁！

江苏·吳江紅稅联总

一九六九年三月

說 明

(一)黑龙江省革命委员会，原称黑龙江省红色造反者革命委员会。

(二)山东省革命委员会，原称山东省无产阶级革命造反派大联合革命委员会，一九六七年二月廿三日改称山东省革命委员会。

(三)上海市革命委员会原称上海市人民公社，一九六七年二月五日成立，二月廿三日改称上海市革命委员会。张春桥、姚文元同志是上海市革命委员会负责人。《人民日报》、《红旗》杂志就上海“一月风暴”曾发表过好几篇评论。

(四)贵州无产阶级革命造反总指挥部于一九六七年一月廿五日宣布夺权，二月十三日成立贵州省革命委员会。《人民日报》一九六七年二月一日社论《西南的春雷》，是祝贺夺权斗争胜利而发的。

(五)山西革命造反总指挥部于一九六七年一月十四日宣布夺权，三月十八日成立山西省革命委员会。《人民日报》一九六七年一月廿五日社论《山西省无产阶级文化大革命的偉大胜利》，是祝贺夺权斗争胜利而发的。社论指出：这是继上海市无产阶级革命派夺权斗争胜利以后，在一个省的范围内向党內一小撮走资派夺权斗争的偉大胜利。

(六)浙江省的《浙江日报》和山东省的《大众日报》对本省走资派的批判，都用“浙江党内头号走资派”和“山东党内头号走资派”，沒有指名。

目 录

革命委员会好 (1)

《人民日报》、《红旗》杂志

《解放军报》1968年3月30日社论

革命委员会就是好 (9)

《解放日报》1968年6月16日社论

黑龙江省 (1967年1月31日成立)

东北的新曙光 (14)

《人民日报》1967年2月2日社论

黑龙江省红色造反者大联合大夺权

誓师大会给毛主席的致敬电 (18)

山东省 (1967年2月3日成立)

革命的“三结合” 是夺权斗争胜

利的保证 (22)

《人民日报》1967年3月2日社论

山东省革命委员会

给毛主席的致敬电 (28)

上海市 (1967年2月5日成立)

偉大的历史性的革命創举 (32)

——欢呼上海人民公社的誕生

《文汇报》1967年2月5日社論

偉大的一月革命万岁! (41)

——祝賀上海人民公社的誕生

《解放日报》1967年2月5日社論

热烈欢庆上海人民公社成立大会

向毛主席致敬电 (47)

关于上海人民公社临时委员会

改称上海市革命委员会的决定 ... (53)

上海市革命委员会1967年2月28日

一切权力归上海市革命委员会 (55)

《解放日报》1967年2月25日社論

貴州省 (1967年2月13日成立)

西南的春雷 (61)

《人民日报》1967年2月1日社論

貴州省革命委员会成立誓师大会

给毛主席的致敬电 (64)

山西省 (1967年3月18日成立)

山西省无产阶级文化大革命的偉大
胜利 (69)

《人民日报》1967年1月25日社論

山西省革命组织代表会议

给毛主席的致敬电 (74)

北京市 (1967年4月20日成立)

热烈欢呼北京市革命委员会成立 ... (79)

《人民日报》1967年4月21日社論

北京市革命委员会成立和庆祝大会

给毛主席的致敬信 (86)

青海省 (1967年8月12日成立)

青海高原的凱歌 (96)

《人民日报》1967年8月13日社論

青海省革命委员会成立和庆祝大会

给毛主席的致敬电 (102)

内蒙古自治区 (1967年11月1日成立)

红太阳照亮了內蒙古草原 (115)

《人民日报》、《解放軍报》

1967年11月2日社論

內蒙古自治区革命委员会成立和
庆祝大会给毛主席的致敬电 …… (120)

天津市 (1967年12月6日成立)

海河两岸尽朝暉 …… (131)

——热烈欢呼天津市革命委员会誕生

《人民日报》、《解放军报》

1967年12月7日社論

天津市革命委员会成立和庆祝大会

给毛主席的致敬电 …… (136)

江西省 (1968年1月5日成立)

井冈山红旗飄万代 …… (146)

——热烈欢呼江西省革命委员会成立

《人民日报》、《解放军报》

1968年1月7日社論

江西省革命委员会成立和庆祝大会

给毛主席的致敬电 …… (151)

甘肃省 (1968年1月24日成立)

春风已到玉门关 …… (161)

——热烈欢呼甘肃省革命委员会成立

《人民日报》、《解放军报》

1968年1月26日社論

- 甘肃省革命委员会成立和庆祝大会
给毛主席的致敬电 (166)
- 河南省 (1968年1月27日成立)
- 辽阔中原唱凯歌 (174)
- 热烈欢呼河南省革命委员会成立
《人民日报》、《解放军报》
1968年1月30日社论
- 河南省革命委员会成立和庆祝大会
给毛主席的致敬电 (179)
- 河北省 (1968年2月3日成立)
- 华北山河一片红 (188)
- 热烈欢呼河北省革命委员会成立
《人民日报》、《解放军报》
1968年2月5日社论
- 河北省革命委员会成立和庆祝大会
给毛主席的致敬电 (193)
- 湖北省 (1968年2月5日成立)
- 万里长江起宏图 (205)
- 热烈祝贺湖北省革命委员会成立
《人民日报》、《解放军报》
1968年2月7日社论